



花を咲かそう東由利

東由利小学校学校通信
令和3年度 第14号
令和3年10月18日

東由利小・中学校合同駅伝大会

10月13日(水)第7回東由利小中学校駅伝大会が行われました。天気にも恵まれ、たくさんの方々にご協力をいただき、無事に終わることができました。沿道には、500人以上の地域の方々や保育園の子どもたちの応援があり、とてもありがたいことだと思えました。レースの途中、最後のランナーを励まし、一緒に走る地域の人もおりました。選手への大きな力になったと思います。チームのことを考え、たすきを絶対につなぐぞという気迫が伝わりました。たすきを渡した後、倒れ込みそうになる姿、前の選手を必死に起しかける姿、仲間を応援し、励まし合う姿が見られました。その姿が地域の皆さんに元氣や感動を与えることにもつながったと思います。

大会運営にあたっては、東由利陸上競技協会様をはじめとする関係団体の皆様、保護者・地域の皆様のご支援・ご協力に心より感謝申し上げます。大会の詳細については、コミュニティスクールだよりでお知らせします。

☆優勝「オレンジチーム」の皆さん ⇨



なかよし遊び・焼き芋タイム



さつまいもの収穫

午前中の駅伝大会が終わり、午後は全校児が縦割り遊びをしました。各班の6年生が、おにぎりを作りました。おにぎりにバナナ、ウノ、ドッシー、きつね、バスケット、などを入れました。低学年の子は、おにぎりを作ることができませんでした。活躍するようになり、活躍することが見られました。

なかよし遊びの後には焼き芋タイムです。9月30日に収穫したさつまいもを焼き芋にして食べました。ガンガンに薪をたき炭火にし、新聞紙とアルミ箔でくるんだ芋を入れました。校務員さんに火入れを調節してもらい、おいしそうな焼き色がつきました。焼き芋を美味しくいただきました。ありがとうございます。

9/30全校でさつまいも掘りをしました。今年は畑をかえたため、大きさがまちまちでしたが、たくさん収穫することができました。今年も東光園とグループホームきぎくらの皆様にプレゼントする予定です。



冬囲い奉仕作業 ありがとうございました。

駅伝大会終了後、午後3時30分よりPTA環境美化部の皆様を中心として、校舎周辺の樹木の冬囲い作業をしていただきました。協力してくださった保護者の方の中には、午前中の駅伝大会にも協力した方が多くいらっしゃいました。平日にもかかわらず、ご協力いただきありがとうございました。感謝申し上げます。



中央教育事務所由利出張所長訪問

10月5日(火)、県教育庁中央教育事務所由利出張所長訪問がありました。授業を一巡し

- ・8クラスのうち、6クラスがタブレットなどのICT機器を活用した授業が行われ、積み重ねて使用してきたことが分かる授業であった。積極的に活用していてよかった。
- ・全体的に、姿勢よくしつけもよくなされている。
- ・安心して授業を受けている感じがあり、友達の発言への反応もよい。普段からの人間関係がよく温かい雰囲気を感じられた。

それぞれの学年の授業について、よかった点、改善点についても指導がありました。全体的にお褒めの言葉をいただきましたが、さらに授業改善に向け研修を深めていきたいと思ひます。



【6年理科】



【3年国語】

市教育委員学校訪問

所長訪問に引き続き、翌日10月6日(水)秋山教育長さんはじめ5名の方々が来校され、授業を一巡されました。教育長や委員の皆さんから次のようなお話がありました。(一部)

- ・どのクラスも学習に集中できている。
 - ・学習規律が徹底され、約束がよく守られている姿が見られた。子どもたちの表情も穏やかだった。
 - ・友達と一緒に協働しながら学びを深めている様子がどの学級にも見られ、よい人間関係が育てられていると感じた。
 - ・子どもへの優しい関わりや認め、褒める姿がよく見られ、子どもを温かく寄り添い、教え、導いている姿が見られ、研修の深まりを感じた。
 - ・学級や校内外の環境が整理され、学びやすい環境が整っている。
 - ・子どもたちが充実感を自覚する場を設定し、自己有用感につなげてほしい。
- 先生と子どもたちとの関係は良好とお褒めの言葉をいただきました。それを、学力向上に結び付けられるように具体的な施策をもって取り組んでいきたいと思ひます。

3年校外学習

10月12日(火)3年の社会科で「野菜の栽培の工夫や努力」「地域とのつながり」について学習しました。キャベツの生産やフランスがもの生産について、地域の先生「金子**さん」からお話を聞くことができました。

